



## Heilstättenschule Wien - Pädagogik bei Krankheit

26. März 2021 · 🌐



Der Einsatz des Avatars stößt auf großes Interesse. Deshalb wurden wir nach Salzburg eingeladen, um den AV1 im Landeskrankenhaus vorzustellen. Der Direktor der Heilstättenschule, SD Markus Schwarz, BEd. und das Ärzt\*innenteam waren begeistert. Der Vorstand der Universitätsklinik für Kinder- und Jugendheilkunde Salzburg und Leiter des Zentrums für Kinder- und Jugendmedizin, Univ.Prof. Dr. Wolfgang Sperl möchte den Avatar so bald wie möglich einsetzen, um auch Kindern und Jugendlichen in Salzburg die soziale Teilhabe während langer Erkrankungen zu ermöglichen.

Vielen Dank Herr Direktor Schwarz für die Einladung!

